



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

hôpitaux

Question écrite n° 23228

Texte de la question

M. Jean-Jacques Candelier attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse, des sports et de la vie associative sur l'insécurité grandissante dans les hôpitaux. En effet, de graves agressions ont récemment eu lieu, en particulier dans certains services d'urgence qui travaillent 24h/24 et 365 jours par an. Les traumatismes engendrés et le mécontentement des personnels hospitaliers ont d'ailleurs entraîné des arrêts de travail, à l'image de la situation du centre hospitalier de Dechy, dans le département du Nord. Ces faits sont extrêmement préoccupants. C'est pourquoi, il lui demande les mesures qu'elle compte prendre pour remédier à ce problème.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Jacques Candelier](#)

Circonscription : Nord (16^e circonscription) - Gauche démocrate et républicaine

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 23228

Rubrique : Établissements de santé

Ministère interrogé : Santé, jeunesse, sports et vie associative

Ministère attributaire : Santé, jeunesse, sports et vie associative

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 20 mai 2008, page 4157

Question retirée le : 5 août 2008 (Retrait pour cause de question identique)